

saint-pardoux-soutiers

La maison des jeunes inaugurée



De gauche à droite : Johann Baranger, maire, Didier Gaillard, conseiller départemental, Gilbert Favreau, sénateur, Jacques Fradin, maire de Mazières-en-Gâtine et Franck André, président de la Caf. (Photo NR)

Le pôle structurant jeunes se a ouvert ses portes aux jeunes le mercredi 29 mars. Samedi 1^{er} avril, cette maison des jeunes, au rez-de-chaussée de l'ancien logement de fonction de l'instituteur, inoccupé, a été inaugurée en présence des représentants des instances impliquées et investies dans le projet. La rénovation du local communal a été financée par la commune de Saint-Pardoux-Soutiers et la communauté de communes Val-de-Gâtine, dans le cadre du programme « projet innovant en faveur de la jeunesse » de l'Agence nationale de rénovation urbaine. Les jeunes profiteront d'un espace qu'ils con-

tribueront à faire évoluer, accompagnés d'un référent jeunesse basé au centre socioculturel Les Unis Vers à Champdeniers. Cette mission relève de la communauté de communes. Ce pôle jeunesse est le second à voir le jour sur le territoire.

Les jeunes vont se constituer en junior association et auront désormais un lieu où se retrouver. Ils étaient nombreux samedi matin pour l'officialisation de l'ouverture de leur deux pièces, cuisine et commodités. « Un coin ressource, un lieu à eux », se réjouit Johann Baranger, maire de la commune. Un samedi matin de joyeuse effervescence.